
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

今月１４日に気象庁
きしょうちょう

から関東地方も梅雨
つ ゆ

入りしたと発表され 

ました。 平年
へいねん

より１週間遅く、ここ１０年で一番遅い梅雨入り 

となったようです。 

『梅雨』という言葉はもともと中国が語源とされていますが、 

その由来
ゆ ら い

は「梅の実が熟す時期に降る雨だから」、「黴
かび

が生え 

やすい時期に降る雨だから（黴
ばい

雨
う

）」等、諸説
しょせつ

あります。 

雨や曇
くも

りの日が続くと憂鬱
ゆううつ

な気分になりがちですが、梅雨ならではの日本の四季として

の美しさや水資源の確保
か く ほ

等にも繋がる重要性もあります。日本ならではの梅雨の風景
ふうけい

も感

じられるのではないでしょうか。 

ある航空
こうくう

会社
がいしゃ

国際
こくさい

線
せん

のＣＡ（客室
きゃくしつ

乗務員
じょうむいん

）さんの言葉に「雲の上はいつも晴天
せいてん

」とい

うのがあります。また、同じような言葉に、「雲上
うんじょう

に蒼天
そうてん

あり」というのもあります。 

『いや、場合によっては、雲の上には雷雲
らいうん

が待ちかまえているかも？』ということを考え

ている人もいるかも知
し

れませんが、そうだとしても雲の上は、必
かなら

ず晴天に決まっている 
 

のです。 

雲の上の見えない世界に期待
き た い

する、そこに希望が沸
わ

き起こってくるのではないでしょう

か。何があるのか見当
けんとう

もつかない世界なのですが、そこに夢を抱
いだ

くところに、素晴
す ば

らしさ 

がこみ上げてくるのだと思います。逆
ぎゃく

に、絶望
ぜつぼう

という文字を、そこに当
あ

てはめた時、生 
 

きがいなどが生まれてくるはずがないではないですか？ 

だからこそ、見えない明日に期待
き た い

していきたい！とは思いませんか。ただし、ここで

間違
ま ち が

えてもらっては困
こま

ることが一つあるのです。（分
わ

かってほしいこと） 

『空を眺
なが

めているだけでは、空の上にある晴天の世界を、自分のものにすることができ 
 

ない！』ということです。 

 希望
き ぼ う

を手にするには、それなりの勇気
ゆ う き

と努力
どりょく

が必要なのであって、それは、絶望
ぜつぼう

するこ

とと比
くら

べて遙
はる

かに厳
きび

しいということなのです。 

 有名
ゆうめい

なオーナーシェフ三國
み く に

清美
き よ み

さんは、中学を卒業し、社会に出る時、母親から『貧
まず

し

くとも希望や夢を持つことは平等
びょうどう

だ。』と言われたことを今でも忘
わす

れないそうです。 

岡津中学校の生徒一人ひとりが常に希望を持って、学校生活を過ごしてもらいたいと思

います。 

校長 渕 徹志 

令和３年６月２ 1 日 

横浜市立岡津中学校 

校長 廣
ひろ

 渕
ぶち

 徹
てつ

 志
し

 

同校 学校だより担当 

希望こそ最高の友 



〈 陸上競技部 〉             部長： 浜 結人 角野 彩奈 

岡津中学校陸上競技部は、９月上旬の市総体へ向けて日々練習に励んでいま

す。陸上競技部は個人競技ではありますが、練習では一つの“チーム”として

切磋琢磨して一生懸命練習をしています。良き仲間として、時には同じ種目を

争うライバルとして競い合っています。個人目標としては、数少ない記録会で

の経験を重ね、県大会出場という高い目標を掲げて日々真剣に練習に取り組ん

でいます。実戦経験が例年と比べ少ない中、大会において最高のパフォーマン

スを発揮できるように頑張ります。 

 

 
 

運動部の 3年生にとっては最後の大会がいよいよ始まります。昨年度は新型コロナウイルス感

染症拡大防止のため、市総合体育大会（市大会）や県総合体育大会（県大会）等が中止となり、

卒業した生徒は非常に残念な思いをしました。今年度は感染防止対策を行いながら実施すること

になりました。 

但し、保護者の観戦は 3年生の保護者１名の限定、または保護者観戦なしと会場によって制限

がありますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈 剣  道  部 〉         部長：平床優太 小林日菜乃 

私達剣道部は、県大会・関東大会に出場するために、一人ひとりが全力で試

合に臨むのはもちろんですが、みんなで声掛けや応援をしてチーム一丸となっ

て、試合に臨みたいと思います。また、３年生はこの大会で引退となるので、

約２年間の稽古の成果を全力で発揮し、悔いのない試合にしていきたいです。 

部 活 動 の 抱 負（運動部） 

 〈 サ ッ カ ー 部 〉                     部長：青木 春翔 
県総体に出場するだけでなく、勝ち進んで結果を残し、県のファイナリストになるため

に、残された日々の練習の強度や質を上げていく。やっていて楽しく、見ている人も楽しい

自分たちのサッカーをしていく！ 

  〈 男子バスケットボール部 〉          部長：加藤 琉空 

 男子バスケットボール部は大会に向けて日々努力しています。部には長期目 

標とチームの中期・短期目標があります。 

長期目標は、「誰からも応援されるチーム・選手になる！県総体出場！！西 

部ブロック３位以内！」。今の短期目標は、「リーグ戦全勝！まず個人の能力

を高めつつ、チームとしてのバスケを確立する！」です。この目標を実現でき

るように、部員４７名で頑張っています。是非応援よろしくお願いします。 

 〈 女子バスケットボール部 〉                 部長：天野 愛夢 

 女子バスケットボール部では、県大会出場を目標に頑張ってきました。そのために「声・

切り替え・気持ち」の意識を高め、日々練習しています。勝つことも大事ですが、今までや

ってきたことを出せるように、全力で取り組んでいきたいです。４７人の仲間と二人の先生

方で最後まで全員バスケをします！！ 

 〈 ソフトボール 部 〉              部長：矢野 裕美 

 ソフトボール部はチーム一丸となり、県大会出場という目標に向かって頑張っ

てきました。最後の大会となると、寂しい気持ちはありますが、これまで応援し

てくださった方々の期待に応えられるよう、最後の最後まで全力で頑張ります。

指導してくださった先生、先輩、いつも支えてくださった家族、仲間に感謝を忘

れずに、自分たちらしくソフトボールを楽しみ、笑顔で戦いたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〈 男子ソフトテニス部 〉           部長：中野 敢太 

 大会が近いので、実戦形式の練習に取り組んでいて、特に大会で使う戦法

の練習をしています。これからはより実戦的で、大会のルールと同じゲーム

をしようと考えています。大会では、今の高校２年生の関東大会出場を超え

られるようにベストを尽くして戦いたいと思います。 

 〈 女子ソフトテニス部 〉                   部長：高濱 美月 

こんにちは、女子ソフトテニス部です。新入生が入部してきてから、先輩は後輩に教え、後

輩は先輩から学ぶ、良い環境ができてきました。１、２年生は基本練習。試合に出るメンバー

はペアを組む部員と試合を意識した練習などを行っています。３年生は今回の大会が引退試合

になるので、最後まで全力を尽くせるように頑張ります。 

 〈 男 子 卓 球 部 〉                   部長：黒澤 由樹 

 部全体で、大会に向かっていくという意志を統一していけていて、団体戦では関東大会に

出場することを目標として臨んでいきます。そのために、日々の練習を全力で取り組むとこ

ろから始めていき、練習も各自で工夫をし合って、より短い期間で効率的に上手くなってな

るように心掛けています。３年生が引退しても、卓球部がしっかり引き継がれていくよう努

力していきます。 

 〈 柔  道  部 〉               部長：清水 羽純 

 大会では、今まで練習してきたことや努力してきたことを忘れずに一生懸命

がんばりたいと思います。大会に出場する人も出場しない人もみんなで協力し

て、大会まで残り少ない時間ですが、部員一丸となって努力していきます。 

 〈 ダ ン ス 部 〉             部長：金子 さくら 

私たちダンス部は、８月にある市総体に向けて１回１回の部活を大切に練

習しています。今はまだコロナ禍で時間や距離の制限など、思うように練習

ができない部分もありますが、互いに助け合い、高め合いながら全員が一生

懸命に活動をしています。 

今年の市総体は初めての会場での開催だったり、創作ダンスの物語を３年

生が１から作ったり、新しい挑戦ばかりで調整しながらの練習ですが、たく

さん練習をして必ず優勝してみせます。応援よろしくお願いします。 

 〈  野 球 部  〉               部長：萩原 悠生 

 春の大会の初戦敗退から約二ヶ月、自分たちは原点に返り、夏の大会での優

勝に向けて基礎の徹底や試合で出たミスの修正を行ってきました。その中で、

一年生が加わり、チームの団結力も上がってきました。 

夏の大会では、ノーシードからのスタートとなりますが、春の大会の悔しさ

をバネに一戦一戦相手チームを倒して、６月 26日からの約一ヶ月間全勝で大

会を制し、深紅の優勝旗を岡津中に持って帰れるように頑張ります。 

 〈 女子バレーボール部 〉                   部長：桜田 心優 

私たちバレー部はずっと目標にしていることがあります。それは「横浜市優勝」です。こ

の目標は私達にとっても大きな目標ですが、変わることはなく、部員全員で目標に向かって

一生懸命練習してきました。今まで私たちがやってきたことを信じて、最後には後悔のない

プレーをし、目標を達成できるように最後まで全力で走り抜けます。 

 〈 女 子 卓 球 部 〉                  部長：尾山  優 

 女子卓球部はラリーを繋ぐことを意識し、相手のミスを誘うことを目標として、フォーム

に気をつけ、ミスをしないようにすることが抱負です。また、後輩を育てるため、自分たち

の練習もし、後輩の練習を見て直すべき所をアドバイスし、成長を手助けできれば良いなぁ

と思っています。そして、私たちを抜く強い選手になってほしいと思います。 



～ 今年度の神奈川県総合体育大会（県大会） ～ 
 今年度の神奈川県総合体育大会は、「県西ブロック大会」になります。７月 27日（火）に開会 

式が小田原市総合文化体育館・小田原アリーナで行われる予定ですが、新型コロナウイルス感染 

症拡大防止の観点から中止になるかも知れません。ただ各競技種目は実施される予定です。保護 

者観戦については各部活顧問に説明が行われますので、指示に従っていただきたいと存じます。 
 

 

 
 

 昨年度新型コロナウイルス感染症拡大 

防止のために中止になった「横浜吹奏楽 

コンクール」を今年度は感染防止に努め 

ながら、実施いたします。 

 本校は、７月２４日（土）に神奈川県 

民ホールにて演奏予定です。事前にチケ 

ットを購入した保護者のみ入場できます。 

お子様の成長を是非ご覧頂きたいと思い 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

１．個 人 面 談  ７月７日（水）～13 日（火） 

 

２．１学期終了式  ７月 20 日（火） 

 

 

 

 

 

３．進路日程について ： 神奈川県教育委員会ＨＰに掲載 

 

 

 

お 知 ら せ 

「まち」とともに歩む岡中づくり懇話会 

   2学期に延期 

学校・家庭・地域連携事業総会  紙面総会 

 

 

令和３年度 第７５回卒業証書授与式 ３月９日（水）！ 

 

本校では特別支援教育への取組をしております。特別支援教育とは、主に一般級に

在籍し、学校生活や学習面で特別な支援を必要とする生徒、またはその心配のある生

徒に対し、一人ひとりの教育的ニーズを把握し、適切な教育や指導を通じて必要な支

援を行うというものです。具体的な活動内容としましては、教室の環境整備、授業中

のサポート、特別支援教室での登校支援や放課後の学習支援などを行っています。ま

た、必要に応じてスクールカウンセラー（ＳＣ）や外部の相談機関の紹介等を行いま

す。 

お子様の学校生活の中で心配なことがございましたら、担任や特別支援教育コーデ

ィネーターにご相談ください。特別支援教育推進委員会を中心として、お子様の支援

体制を図ります。        ― 特別支援コーディネーター 高橋なお子 ― 

特別支援教育コーディネーターからのお知らせ 

吹奏楽部      部長 原田 陽蕗 

 吹奏楽部は夏のコンクールに向けて、部員 59名

が支え合いながら練習を行っています。大会に出場

できることに感謝し、本番では部員全員の思いを音

にのせて、人の心に残る演奏を目指します。「金

賞」という目標に向けて取り組んでいくので、応援

よろしくお願いします。 

華道部：岩本向日葵さんの作品 

職員玄関 


